



X EN X #GASTO

@ConsejoFiscalCh El @ConsejoFiscalCH califica como preocupante desvío de las meta de Balance Estructural en 2024 y llama a presentar a la brevedad medidas adicionales de ajuste de gasto.

@realfloresj El exceso de gasto público es el problema de base ya que genera déficit fiscal y lleva sacar los ahorros de los fondos de reserva de emergencia, sin emergencias de por medio, y al vaciamiento patrimonial de Corfo.

@jgalemparte El problema es exceso de gasto que genera déficit fiscal que señala CFA. Para palear sacan ahorros del FEES, sin emergencias, además se comen patrimonio de Corfo y la recaudación por litio para paliar el déficit generado por malos cálculos y mala administración.

@jjobach Grave señal. Usar activos (que generan ingresos permanentes) para financiar gasto corriente de esta magnitud, en un año sin crisis

es, al menos, irresponsable. Fiscalización debe extenderse a todas las empresas públicas.

@Pivotes.cl El Gobierno pidió \$1.500 millones de dólares a CORFO y la agencia debió vender activos. ¿Sostenible? No. Chile necesita reformas en empleo público y programas estatales para evitar que el gasto siga descontrolado.

@Tele13_Radio Traspasos de Corfo. Hermann González (@hegonzalb), vpdt. Consejo Fiscal Autónomo: "Hay una serie de métricas que muestran que no somos capaces de mantener este nivel de gasto con los ingresos que el país está generando, eso está llevando a mayor endeudamiento y a la necesidad de Hacienda de recurrir a distintas fuentes de financiamiento"

@TomasSanchezV Este gobierno ha seguido aumentando el gasto y deuda pública sin fin o resultado claro. Sin reconstrucción post terremoto ni gasto por pandemia. ¿Cuál es la razón del exceso de gasto?